



Entretien fraternel des Primats des Églises de Constantinople et russe

Le 5 mars 2014, à son arrivée à Istanbul, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est dirigé vers le Patriarcat de Constantinople, où il a rencontré Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople.

Sa Sainteté Bartholomée a chaleureusement accueilli le Primat de l'Église russe et ceux qui l'accompagnaient, exprimant sa joie de voir le Patriarche Cyrille participer à la synaxe des Primats et des représentants des Églises orthodoxes locales.

« Je remercie Votre Sainteté de cette invitation à participer à la rencontre, a dit le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Vous savez que nous observons une discipline très sévère durant la première semaine du Grand Carême, et je célèbre toujours le matin et le soir dans différentes églises de Moscou. Après avoir pris connaissance de votre lettre, j'ai cependant pris la décision de venir ici ».

Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée a affirmé comprendre les regrets qu'éprouvaient les fidèles moscovites de l'absence de leur évêque, remarquant en même temps que la prochaine rencontre des Primats des Églises orthodoxes locales servirait l'unité ecclésiale.

Les deux Patriarches ont ensuite fraternellement abordé différentes questions.

Conformément à la tradition orthodoxe en ce début de Grand carême, le Patriarche Bartholomée et le Patriarche Cyrille se sont demandé réciproquement pardon.

Prenaient part à cette rencontre le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou et plusieurs autres membres de la délégation russe, ainsi que le métropolite Jean de Pergame, le métropolite Emmanuel de France et le

secrétaire du Saint Synode du Patriarcat de Constantinople, l'archimandrite Bartholomée (Samaras).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51691/>